

Holtzmann, der nun doch den Nachruf für Kehr in Angriff zu nehmen scheint. Prof. Holtzmann fragt in seinem Brief auch nach Ihnen; man hat den Eindruck, daß auf einen Brief von Ihnen zu wartet, etwa über die Fragen der Mitherausgeberschaft.

Die Mitszelle von Prof. Robert Holtzmann haben Sie, wie ich aus der Empfangsbestätigung von Böhlau ersehe, weitergesandt, sie hat daher wohl Ihre Billigung gefunden. Meiner Meinung nach sind die Erwidierungen von Holtzmann berechtigt. - Weitere Korrekturen von Böhlau sind noch nicht wieder gekommen.

Mit den besten Grüßen und Heil Hitler!  
Ihre sehr ergebene



Die Post erreicht uns nur noch spärlich und sehr langsam, aber das ist jetzt wohl überall so. Die Korrektur von Schlieffinger hat bei sich noch nicht, und auch von Frau Schlieffinger ist sehr lange keine Nachricht da, während sie sonst mindestens jede Woche einmal schreibt. - Heute erhielt ich noch einen Brief von Prof. Walter